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議院運営委員会 質疑
l 議院運営委員会（2021/03/05）
– 会場型エンターテインメントへの⽀援について
→ ⻄村康稔新型コロナ担当⼤⾂

今後の政府の⽅針で、きちっと感染しないように守った施設に関しては、
イベント開催に関する施設利⽤料に関する⽀援、それから、コロナ感染のために実
は住所等を事前に調べるシステム利⽤料、結構⾼いというふうに⾔われています。
こういったことに関してきちっと⽀援を⾏うべきではないかと。揺り籠である施設
型の施設に対してもきちっと⽀援していただきたい。私もコミケ等に⽀援されて

バッジを着けておりますので、是⾮、この辺り⼤変気になります。

Ｊ―ＬＯＤｌｉｖｅの補助⾦では対象と考えておりますし、また、システム利⽤料
につきましてもこの補助⾦において感染予防対策費の⼀環として

補助できるようになっております

三次補正で措置しました⽂化芸術活動の充実⽀援事業、これにおいても、詳細は今
⽂科省で検討中でありますけれども、基本的にシステム利⽤料についても補助の対
象とすることで⽂化庁で考えているものと承知をしております。また同様に、イベ
ントの施設利⽤料についても基本的に補助対象に含める⽅向で検討しているものと

いうふうに承知をしております。

⻄村⼤⾂より、同⼈誌即売会⽀援引き出しました︕


